

Personalidades piden a Londres y Estocolmo liberar a Julian Assange.



Londres, 1 Mar (RHC) Unas 500 personalidades demandaron a Gran Bretaña y Suecia acatar el fallo de un panel de la ONU y liberar al periodista e informático australiano Julian Assange, según una carta divulgada.

En la misiva, los activistas recuerdan que un Grupo de Trabajo del órgano mundial consideró arbitrario el estado de detención en que permanece el fundador del sitio web Wikileaks, quien lleva tres años asilado en la embajada de Ecuador en Londres.

Pese a ello, Gran Bretaña y Suecia consideraron que la decisión de la entidad no tiene ningún impacto en el proceso legal de Assange, por lo cual persisten en mantener activa la orden de detención en su contra.

Los firmantes de la carta reclamaron a ambos gobiernos que cumplan sin mayor retraso con las conclusiones del Grupo de Trabajo y aseguren el derecho de libre movimiento de Assange.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85843-personalidades-piden-a-londres-y-estocolmo-liberar-a-julian-assange>



Radio Habana Cuba